

**Protokoll:**

AM Frau Baumann erläutert nochmals die Konzeption und den Grundgedanken des FDP-Antrags. Festzuhalten ist, dass die Digitalen Medien nur als Werkzeug für ein didaktisches Konzept dienen.

AM Herr Beuth merkt an, dass er die Methodik des Wettbewerbs zu Beginn stark kritisiert hatte. Die erneuten Erläuterungen von Frau Baumann stimmen in jedoch um.

AM Frau Baumann wird nach Rücksprache mit der FDP-Fraktion eine genaue Erklärung des Projekts einreichen.

AM Herr Pilger weist auf eine mögliche Mitarbeit seitens des Landes Rheinland-Pfalz hin.

Die Vorsitzende befürwortet den Wettbewerb und schlägt vor, dass nach der erneuten Konzeption seitens der FDP-Fraktion eine Arbeitsgruppe eingerichtet werden kann.